



新入生を代表して熊谷彩さん（1D）が「私たち新入生一同は勉学やスポーツ、課外活動に励み、芽室高校生としてのプライドを持ち、社会に貢献できるような人間になるため、学校生活を実りある豊かなものにすることを誓います」と宣誓した。その後、校歌がC

その翌日の4月9日、新

151名が入学



再刊333号  
北海道芽室高等学校  
新聞局  
河西郡芽室町東めむろ  
1条北1丁目6  
発行責任者  
奥山 惟碧



高に  
を行つ  
てはい  
答は  
奏楽  
を決め  
徒や、  
し

一年生アンケート 4月13

- ・学力が自分に合っている
- ・家が近い
- ・楽しそう
- ・兄姉が通っていた
- ・将来必要な知識が学べる
- ・進学したい
- ・制服が可愛い
- ・夢を見つける為
- ・オーブンキャンパスが楽しい
- ・部活が充実、両立出来る
- ・学校説明が魅了的
- ・行事が楽しそう
- ・学祭が楽しそう
- ・地元だから
- ・どの高校よりもパンフレットの写真が良かった

元の？？>	39人
	20人
	12人
	8人
	6人
	5人
	4人
	3人
しそう	3人
から	3人
	2人
	2人
	2人
	2人
ット	1人

**入学理由  
30%が  
「学力」**



編集後記

誤字訂正 再刊332号  
の吹奏楽部の記事にて小林麗奈さん(3C)の名前  
が小林麗菜さんになつて  
いたことをお詫びし訂正  
いたします。

「酔ぶパイ」。2010年誕生のこのコラム、「無くてもいいけどあつたら嬉しい酔豚のパイ」のように、「あつたらちよっと嬉しい記事」を目指してきました。後2号で10回。乞うご期待。(山口)

我々新聞局室のドアには、最新式の防犯対策「オートロック」が搭載されている。しかしこのオートロック、自分たちで操作することができず勝手に鍵が掛かってしまうもの。ということは全員が外に出てしまふと中に入れなくなる可能性がある。そして厄介な事に、「勝手に」鍵が掛かってしまうので、いつ鍵が掛かって入れなくなるか分からぬといふスリリングさも楽しめる。このオートロックを体験したい人は新聞局まで。（佐藤）